

NUEVA UNIDAD PARA LOS BOMBEROS DE GARIN

31/08/2009

Garin (Buenos Aires)

Fuente: Soy Bombero

N2940



El sabado 18 de septiembre fue presentada la nueva unidad de Bomberos Voluntarios de Garin que llevara el numero 26, y ya fue pesta en servicio.

Esta es una donación de la FUNDACIÓN 911, quien viene ayudando a los cuarteles desde el año 2006 en nuestro país.

Se trata de una autobomba Pierce de 3.000 lts de capacidad con bomba de alta y motor Detroit Diesel V8 de 315 HP en excelente estado, en pocos días mas ya estará prestando servicio, en la Institución. Este nuevo móvil que es el sexto entregado por la FUNDACIÓN 911, que es presidida por el Dr *Stephan Hittmann*.

Ademas ya se encuentra en el puerto un container con equipos varios, la cual llegara en breves dias a la institucion.

